



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 21 de julio de 2023

Comunicado N°28/2023

Estimadas familias, les saludo cordialmente esperando que se encuentren bien.

Este lunes dimos la bienvenida a todos nuestros estudiantes, apoderados y profesores al inicio del segundo semestre. Para nuestros queridos estudiantes, este semestre representa una oportunidad para seguir creciendo académica y personalmente. Los alentamos a mantener su compromiso con el estudio y a esforzarse en alcanzar sus metas y sueños. A nuestros apoderados, les expresamos nuestros mejores deseos para este segundo periodo. Su apoyo y participación activa son fundamentales para el desarrollo académico y emocional de sus hijos e hijas.

El pasado 30 de junio, nuestras directoras, Verónica Mosso y Mariel Rubio, realizaron la entrega de los aportes que ustedes generosamente donaron durante la campaña solidaria en beneficio de la escuela Julieta Becerra. Gracias a su solidaridad y compromiso, logramos reunir una significativa ayuda para los niños y niñas de dicha institución. Esperamos mantener el lazo con esta escuela para no solo apoyar en sus necesidades, sino crear espacios de intercambio de experiencias de aprendizajes que favorezcan el crecimiento y desarrollo integral de los estudiantes de ambas instituciones.

Agradecemos nuevamente su generosidad y apoyo en la campaña solidaria.

Gracias al compromiso y apoyo del Centro de Padres, al inicio de este segundo semestre nos encontramos con una maravillosa sorpresa: las mesas de ping pong del colegio fueron reparadas y mejoradas. Durante las vacaciones de invierno las familias Galloso-Bascuñán, Ruz-Barraza y Molina-Torres, trabajaron arduamente para brindar a nuestros estudiantes un espacio de esparcimiento y recreación en las mejores condiciones. Les agradecemos al CEPA y a las familias mencionadas por su contribución.

Es importante recordar que el cuidado y buen uso de estos espacios es responsabilidad de todos. Por ello, queremos invitar a los padres a reflexionar con sus hijos la importancia de mantener las mesas de ping pong en óptimas condiciones para que podamos disfrutar de estos espacios por mucho tiempo.

Tal como ha sido informado en los comunicados anteriores, la próxima semana se inicia el ciclo de talleres y charlas que el CEPA ha coordinado junto a la Dirección del colegio, los que tienen como objetivo poder trabajar con los estudiantes el adquirir recursos propios que les permitan avanzar en el desarrollo de habilidades personales y sociales, y con las familias y adultos responsables, poder entregar herramientas de habilidades parentales para abordar conflictos socioemocionales en la niñez y adolescencia y para el abordaje de límites saludables en uso de pantallas y smartphones.

El detalle de estos talleres y charlas es el siguiente:

TALLERES PARA ESTUDIANTES	
4° Básico	Martes 25 de julio (en jornada de clases 10:00 a 12:45 horas)
5° Básico	Miércoles 26 de julio (en jornada de clases 10:00 a 12:45 horas)
6° Básico	Miércoles 02 de agosto (en jornada de clases 10:00 a 12:45 horas)

TALLERES PARA APODERADOS RILÁN E INAPIRE HABILIDADES PARENTALES	
Grupo 1	Sábado 19 de agosto 10:00 a 12:00 horas
Grupo 2	Martes 22 de agosto 19:00 a 21:00 horas
Grupo 3	Jueves 24 de agosto 19:00 a 21:00 horas
Observación: es el mismo taller en 3 fechas distintas y será con inscripción dado que tiene una participación de máximo 60 personas.	

CHARLA “ATRAPADOS POR LAS PANTALLAS” DE CAROLINA PÉREZ	
Destinada a padres, docentes, directivos y estudiantes desde 6° básico	Martes 29 de agosto 19:00 a 21:00 horas

Prontamente enviaremos una comunicación para que puedan inscribirse a los talleres de padres de los ciclos Rilán e Inapire que se inician el sábado 19 de agosto.

Hoy viernes 21, entre las 10:00 y 13:30 hrs., se llevó a cabo con gran éxito el Primer Encuentro de Artes Gráficas, un evento que nos permitió admirar y compartir los trabajos de Artes Visuales de carácter gráfico de nuestros estudiantes, desde 1° básico hasta IV medio. La principal intención de este encuentro fue realzar el talento de los alumnos en el ámbito de las artes visuales, centrándonos en el campo del dibujo, ilustración, grabado, cómic y otras formas afines.

Felicitaciones a todos los participantes y un agradecimiento especial a sus profesores por abrir este espacio creativo.

Tal como se informó en el comunicado anterior, el próximo martes 25 de julio, se llevará a cabo la tradicional Feria de Universidades en nuestro colegio. Actividad que tiene como objetivo principal mostrar la amplia oferta de carreras universitarias y técnicas disponibles, brindando a nuestros estudiantes la oportunidad de revisar diferentes opciones para su educación superior. En esta feria, contaremos con la presencia de universidades e instituciones educativas reconocidas, quienes estarán dispuestas a presentar y responder todas las dudas sobre sus programas académicos. Será una oportunidad para conocer de cerca las diferentes carreras y especialidades, y así tomar decisiones informadas y acertadas sobre el futuro académico de nuestros jóvenes.

Contaremos también con la presencia de los estudiantes del colegio Almenar de Pirque, quienes fueron invitados para participar de esta experiencia enriquecedora.

Les recuerdo que esta feria no solo es para los estudiantes, sino también para sus padres y apoderados. Los animamos a acompañar a sus hijos e hijas durante la muestra para que puedan informarse y aclarar todas las dudas sobre las posibilidades que las instituciones ofrecen.

Les informo sobre la participación de los estudiantes del diferenciado de Argumentación en el Primer Encuentro de Debates que se llevará a cabo en el colegio Almenar de Pirque los días 26 y 27 de julio. Este evento será una oportunidad para que nuestros jóvenes desarrollen habilidades de comunicación, investigación y trabajo en equipo, expresando sus ideas de manera efectiva y respetuosa.

Como es de su conocimiento, aún sigue vigente la indicación ministerial de uso obligatorio de mascarillas de los estudiantes (a partir de 1° básico), y profesores en los espacios cerrados. Se trata de una medida preventiva que tiene por objetivo seguir cuidando la salud y bienestar de toda nuestra comunidad educativa. El uso obligatorio de mascarillas se extenderá hasta el 31 de agosto. Queremos solicitarles ser rigurosos con el envío de sus hijos al colegio con las mascarillas necesarias para la jornada escolar. Si bien contamos con algunas mascarillas de emergencia en caso de que algún estudiante olvide la suya, es responsabilidad de todos asegurarnos de que cada uno esté correctamente equipado para su protección y la de los demás.

Les informo que el lunes 31 de julio se retomarán los talleres deportivos y artísticos que ofrece el colegio manteniéndose la misma modalidad del primer semestre. Sin embargo, el taller de escalada, debido a su gran acogida y demanda, ha tenido que ser dividido de manera semestral. El profesor a cargo estará notificando a los estudiantes que participarán del taller durante este segundo semestre.

Comparto con ustedes información sobre una importante actividad organizada por el Centro de Padres de nuestro colegio programada para viernes 1 de septiembre, se trata de la Noche de Stand Up Comedy, donde se presentará el reconocido humorista Luis Slimming. La forma de adquirir las entradas será informada por el CEPA a través de los delegados y redes sociales, así que estén atentos para no perderse la oportunidad de asegurar su lugar. Además, después de la presentación del humorista, la fiesta continuará con un DJ que nos hará bailar y disfrutar con la mejor música, haciendo de este encuentro una perfecta oportunidad para compartir en comunidad.

Es fundamental resaltar que esta actividad está exclusivamente planificada para mayores de 18 años, por lo tanto, los estudiantes no podrán asistir, aunque estén acompañados por sus padres. Les pedimos a todos acatar esta restricción para garantizar la seguridad y el ambiente adecuado durante el evento.

Hoy recibimos una noticia que nos llena de alegría y satisfacción. Nuestro ex alumno de la generación 2022, Gabriel Videla Oze, ha obtenido un resultado excepcional en la PAES de invierno: 1000 puntos en la prueba de matemática 1, puntaje máximo posible. Queremos felicitar a Gabriel por este destacado logro, el cual es el reflejo de su dedicación y esfuerzo durante toda su escolaridad. Gabriel siempre se destacó por ser un excelente estudiante, demostrando un compromiso constante con su aprendizaje y un desempeño académico sobresaliente. Su preparación autónoma para rendir la prueba y perseguir su sueño de acceder a la carrera universitaria que desea, es un claro ejemplo de su determinación y capacidad. Extendemos nuestras más sinceras felicitaciones a la familia de Gabriel por este logro.

Por último, no puedo concluir este comunicado sin enviar una cariñosa despedida a nuestro querido profesor de educación física, Manuel Varas. Con gran emoción, queremos compartirles que Manuel inicia nuevos proyectos personales fuera del país. Le deseamos el mayor de los éxitos en esta nueva etapa y queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por su trabajo, entrega y compromiso durante los diez años en los que prestó sus servicios en nuestro colegio.

Me despido deseando a todos un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo